

## Reflexion Benotung

Ich bin ehrlich gesagt positiv „überrascht“ über meine Note. Dass die beiden Texte inhaltlich gut sind, war mir von Anfang an bewusst. Trotzdem hatte ich ein schlechtes Bauchgefühl, was wahrscheinlich darauf zurückzuführen ist, dass ich immer vom Schlimmsten ausgehe. Ich habe jetzt nochmals meine Texte mit denen verglichen, die dasselbe Thema gewählt haben, und komme zu dem Schluss, dass ich das ohne überheblich klingen zu wollen gut gemacht habe. Ich bin wirklich stolz darauf, dass ich nur einen einzigen Grammatikfehler gemacht habe. In den letzten Jahren hatte ich pro Schularbeit locker 6-7 Grammatikfehler. Man merkt, dass ich viel geübt habe, um mich zu verbessern. Generell hatte ich vergleichsweise wenige Fehler.

Die "Kritik", dass einige Unterrichtsfächer bei der Erörterung unerwähnt geblieben sind, kann ich nachvollziehen. Natürlich hätte man noch etwas über Deutsch, Englisch oder andere Naturwissenschaften schreiben können. Allerdings hätte das den Rahmen komplett gesprengt. Ich hatte schon Schwierigkeiten, meine Erörterung auf 600 Wörter zu kürzen. Ich habe mich auf die wichtigsten konzentriert. Aber wie bereits erwähnt, verstehe ich den Kritikpunkt.

Die Fehler die ich gemacht habe, wurden sowohl von Ihnen als auch von ChatGPT erkannt.

Ich glaube ich war einer der besten bei dieser Schularbeit und habe mir deswegen die 2 verdient.